

# PELITA

## Patroli Gabungan Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Keberhasilan Menjaga Keamanan dan Ketertiban Wilayah"

Sukabumi - [SUKABUMI.PELITA.WEB.ID](http://SUKABUMI.PELITA.WEB.ID)

Jan 21, 2024 - 11:39



*Patroli Gabungan Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Keberhasilan Menjaga Keamanan dan Ketertiban Wilayah"*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi melaksanakan Giat Patroli Gabungan di rayon tengah I pada Sabtu malam, 20 Januari 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 20:30 WIB ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Nyalindung, AKP. Joko Susanto Supono S.Kom.

Tim patroli gabungan yang terdiri dari personil Polsek Nyalindung dan Polsek Gegerbitung melakukan antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kegiatan tersebut dilaksanakan hingga

selesai tanpa adanya kendala berarti.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas menetapkan sejumlah sasaran utama, antara lain tindakan kriminal seperti Curat, Curanmor, dan Curas, serta penanganan terhadap barang terlarang seperti sajam, miras, dan narkoba. Knalpot racing juga menjadi fokus patroli guna mencegah potensi gangguan ketertiban di wilayah tersebut.

Meskipun intensitas patroli cukup tinggi, hasil yang didapatkan dalam operasi kali ini menunjukkan nihilnya barang bukti yang berhasil diamankan. Para personil tidak menemui kejadian atau tindakan kriminal selama pelaksanaan patroli di objek vital, area satuan keamanan lingkungan (satkamling), dan tempat-tempat keramaian.

Dalam laporan resminya, Kapolsek Nyalindung, AKP. Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan terima kasih kepada seluruh petugas yang telah turut serta dalam pelaksanaan patroli. Beliau juga menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang telah bersinergi dengan kepolisian dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Hingga berita ini ditulis, wilayah hukum Polsek Nyalindung masih dalam keadaan aman terkendali. Kapolsek berjanji akan terus melakukan patroli rutin untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.